

viernes 24 de febrero de 2023

El Teatro Leal da visibilidad al cáncer infantil con la obra 'Más allá de la isla de los pijamas'

El espectáculo pretende sensibilizar sobre esta enfermedad, con una puesta en escena que tendrá lugar el próximo domingo, a las 12:00 horas



El Teatro Leal de La Laguna acoge este domingo, 26 de febrero, a partir de las 12:00 horas, la obra 'Más allá de la isla de los pijamas', una función infantil protagonizada por jóvenes de la asociación benéfica Ya era hora y pacientes de oncología y diabetes.

Con esta obra, el Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Cultura, apuesta por un espectáculo que intenta transmitir la realidad de una planta de oncología, poniendo el acento en la fuerza, la lucha y la esperanza que transmiten los ingresados para seguir adelante.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, explica que "acercar obras de este carácter al municipio contribuye a sensibilizar sobre el cáncer infantil, tanto a los pequeños como a los mayores, a través de la cultura, al mismo tiempo que demuestran que es posible luchar y mantener la esperanza ante momentos difíciles que se nos pueden presentar a lo largo de la vida".

La obra da a conocer la realidad que viven niños y jóvenes que padecen cáncer o diabetes ingresados en un hospital, donde no saben lo que va a pasar ni lo que tienen que hacer y que, a través del juego, convierten su estancia en una experiencia en una isla mágica.

Allí tendrán que enfrentarse a pruebas para conseguir pociones mágicas, a modo de tratamiento, luchar con

bichos o visitar el árbol de la esperanza. Una serie de pruebas que disfrazan la realidad a la que se somete el niño cuando llega a una planta de oncología.

Las entradas serán numeradas y se pueden adquirir a través de la web [www. https://tickety.es](https://tickety.es) a un precio de cinco euros.

